

令和5年度第1回天童市教育委員会について（報告）

日 時 令和5年4月18日（火）午前10時から10時45分まで
場 所 天童市教育委員会 第1会議室
出席委員 相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員、
大内あゆ子委員
出席者 秋保泰志教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、
押野一貴生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、
事務局（教育総務課職員）

議 事

- 議第1号 天童市教育長の営利企業等の従事並びに職務に専念する義務免除について
- 議第2号 天童市学校評議員の委嘱について
- 議第3号 天童市教育研究所運営委員会委員の委嘱について
- 議第4号 天童市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について

各課からの連絡

- (1) 教育総務課
 - ・令和5年度小中学校施設営繕予定について
- (2) 学校教育課
 - ・小中学校入学式の状況について
 - ・令和4年度中学校卒業生の進路状況について
 - ・令和6年度小学校教科用図書採択について
 - ・令和5年度パンフレットの配布について
 - ・令和5年度市教委学校訪問予定について
- (3) 生涯学習課
 - ・西沼田遺跡公園15周年のイベントの実施について
- (4) 学校給食センター
 - ・令和5年度の給食開始について
 - ・アレルギー給食の対応状況について
 - ・給食残菜のバイオマス発電利用について

<教育長あいさつ>

おはようございます。先日の小中学校教頭会議の中で、教頭の仕事は子どもがケ

ガをした場合の対応から施設の修繕に関することまで多忙であるが、いい意味で、教頭職を楽しんでやることが大事である。重要なのは、危機管理であり自分の学校の特徴や課題を十分に把握し、備えておく必要があると話した。

今年度、市内小中学校で女性の校長職の割合が33パーセントとなった。県内では高い数値であるが、性別に関係なく人間として考えるようにしなくてはならない。

5月17日に、モンテディオ山形が平日のお昼に子どもたちを呼んで試合を行うエディケーショナルデーが開催される。ホームタウンの市なので協力していきたい。

コミュニティ・スクールについて、推進する方向で準備をしている。

最後に、市教委月報に掲載した内容について、もっと教員が教員という職業を愛せることが必要である。教員という職業は、人が人を育てるという意味で特別でやりがいがある職業である。

最後に、新しい年度がスタートした。今年度もよろしくお願ひしたい。

< 議 事 >

議第1号 天童市教育長の営利企業等の従事並びに職務に専念する義務免除について

< 決定する >

審議経過

教育次長：教育長が就いている株式会社スポーツクラブ天童の取締役について、任期満了に伴い、再任を推薦するもの。また職務に従事する許可並びに承認を求めるもの。この企業は、本市が出資し第3セクターとして設立され、天童市健康増進施設 R e p l a y ! T E N D O や天童最上川温泉ゆぴあ、市民プラザの指定管理者であり、市民の健康増進と教育、福祉の向上に寄与している公共性の高い企業である。よって、教育長がこの企業の取締役に従事することは、許可並びに承認に相当するものとする。任期は2年間となる。

< 議 事 >

議第2号 天童市学校評議員の委嘱について

< 決定する >

審議経過

工藤委員：天童中部小学校の評議員はすべて新人の方か。

学校教育課長：再任の方もいる。入れ替えで新たな2年間の委嘱となる。

工藤委員：毎年、5月、6月の会議にも同じ議題が上がるので、人選など事情もあるが、できれば他校の学校評議員も4月の会議に間に合うよう足並みをそろえてはどうか。

学校教育課長：4月の会議に全学校の評議員が揃うことが理想だが、学校のさまざまな事情が重なり5月、6月になるのが現状のようだ。第1回会議が開かれるまでは、委嘱の承認を経るように学校には伝えている。できるだけ、4月に議題を

あげるよう努めていきたい。

工藤委員：コミュニティ・スクールで、今後の進め方について伺う。

生涯学習課長：本年度中に調査研究を行い、令和6年度から着手していきたい。学校と地域の関わり、公民館活動など、それぞれの負担にならない方策を考える必要がある。

< 議 事 >

議第3号 天童市教育研究所運営委員会委員の委嘱について

< 決定する >

審議経過

特になし。

< 議 事 >

議第4号 天童市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について

< 決定する >

審議経過

特になし。

教育長：その他意見なし。以上で令和5年度第1回教育委員会会議を終了する。